

Curiosidad:

Sólo ha habido un papa portugués: Juan XXI que se le asignó lo de XXI por error, ya que el anterior Juan fue el XIX y se saltaron el XX. Era médico y murió aplastado por el techo del palacio donde se hospedaba en Viterbo. Era de Lisboa.

Años 1276-1277.

El único papa inglés fue Adriano IV, nacido en Londres. Años 1154-1159.

¿Sabías que la flor del olivo se llama "rapa"?

QUIEN HACE UN CESTO, HACE CIENTO SI TIENE MIMBRES Y TIEMPO:

SI QUIERE USTED VIVIR EN PAZ, DEJE A SU MUJER MANDAR.

Sabes que...

- A **Espartero** lo mató el toro "Perdigón" (de Miura) en Madrid...
- A **Paquirri**, el toro "Avispado" de Sayalero y Bandrés en Pozoblanco (Córdoba)...
- A **Gitanillo de Triana**, el toro "Fandanguero" en Madrid (31-5-1.931)...
- A **Manolete**, el toro "Islero" (de Miura) en Linares en 1.947
- A **Joselito-el Gallo**, el toro "Bailaor" en Talavera de la Reina (Toledo)
- A **El Vayo**, el toro "Burlero"...
- A la muerte de Manolete surgió el cantar: Manolete, Manolete: si no sabes torear p' qué te metes...
- A la muerte de Joselito se acuñó la máxima: "se acabó el toreo".
- A la muerte de Paquirri se recordó aquella afirmación suya pocos días antes: "aún no ha nacido el toro que a mí me mate" (y "Avispado" por aquellas fechas ya llevaba comiendo cuatro hierbas y estaba afilando el cuerno)...
- Y a **Espartero**, así como a **Manuel Benítez "El Cordobés"** se le achaca la frase: "que los toros dan cornadas? más cornadas da el hambre".

manolete



Mes de Mayo:
Mes de María.



DOMINGO SEXTO DE PASCUA (ciclo B)

«Dios es Amor, la Biblia no dice. Dios es Amor, San Pablo lo repite. Dios es Amor, búscalo y verás en el capítulo cuarto, versículo ocho, primera de Juan...»

Esto lo cantamos y lo leemos hoy (1ª Juan, cap. 4, vers. 8).

Jesús es el rostro humano de Dios, del DIOS-AMOR, y bien que nos lo demostró. Un amor tan grande el suyo, y tan nuevo que nos lo explicó en parábolas (como la del hijo pródigo que mejor sería llamarla "del Padre bueno").

Amor a los más pobres, a los más débiles, a los que sufren...

Él mismo sintió y vivió en sus propias carnes la marginación y la pobreza (desde Belén hasta el calvario)

Son "QUINTAS"



¡Jesús mío! En este hermoso día de mi Primera Comunión yo te pido fervorosamente derrames tus bendiciones sobre mis padres y todos los míos: porque ellos me enseñaron a conocerte y amarte.

Sebastiana Martín Heras

que se acerca por primera vez a recibir el Pan de los Angeles el día feliz 17 de Mayo de 1959 en la Iglesia Parroquial de la Virgen del Pilar Ardoncilleros

*

IMP. MATROS.-O. LAS MAZAS, 3.-TEL. 4484



"ESTE PUEBLO NO SE VENDE"

Durante unos días, muy pocos, de Enero-14 estuvo un cartel colgado en el balcón de la casa del Sr. Alfredo, en el que se podía leer "ESTE PUEBLO NO SE VENDE", aludiendo a reivindicaciones de raíz política.

Pero a mí me trajo la idea de que "este pueblo no se vende" pero sí la casa que ampara este cartel.

Con lo que costó a nuestros antepasados "comprar" el pueblo el 20 de diciembre de 1.902 (nada menos que 850.000 pts. de entonces) y lo que la han "sudado" nuestros antepasados durante estos 112 años, no sería de recibo que el pueblo se vendiera hoy: nuestros hijos, nietos, etc, nunca nos lo perdonarían.

A más, si este pueblo se vendiera ¿a dónde iríamos a vivir sus actuales moradores? Y, puesto en venta ¿cuánto valdría el pueblo hoy, con todos sus encantos? ¿alguien sería capaz de ponerle precio y alguien tendría dinero para pagarlo? ;no, no y no!: este pueblo NO SE VENDE.

Pero sí que está en venta la casa que ampara el cartel y desde hace más de diez años que se ofrece en venta. El sitio es inmejorable (para algunos), en la misma plaza mayor, lo que fuera el comercio del Sr. Alfredo-Salud-Sagrario, luego de Manolita-Eve y luego el cierre pasando a otras manos que, al día en que esto se escribe (febrero-14) no le han echado ni una mano y amenaza ruina.

Pero, ahí está al menos "el sitio" con el que se podría hacer una vivienda nueva, en el mejor sitio del pueblo, el más céntrico, desde donde se puede escuchar la mejor y más estridente música en vivo y en directo en las fiestas de Corpus, Sta. Teresa y Rollanejo, a más de otras de menor rango, con el rastro en la misma puerta y otras muy considerables "ventajas". Y su comprador, por sí quiere ampliar, tiene a tiro la compra de la casa colindante (la de la Sra. Isidra).

Eso sí, garantizado, le quitaríamos los cubos de la basura y los contenedores de papel-cartón y plástico.

Ya lo sabes: ESTE PUEBLO NO SE VENDE, pero esta casa, sí y está pidiendo a gritos un comprador. (P.D.-Renuncio a la comisión con tal de que alguien la compre y construya cuanto antes porque la estética de la plaza lo precisa).

Este artículo se escribió en febrero-14 Han pasado "cosas" en más de un año transcurrido y más adelante lo "actualizaremos" (referido a la "casa del Sr. Alfredo") Tiene su "incidencia" por ser parte de nuestra plaza mayor.



CAFÉ-CAFÉ "café de puchero"

Estudiosos y observadores, comprobando que en la isla griega de Icaria es donde se concentra la mayor cantidad de longevos (muchos pasan de los 90 años de vida) han llegado a la conclusión que es debido, a más de su vida sana, de la dieta mediterránea, se debe a su mucho consumo de café, pero no de un café cualquiera, no, sino al café puro de puchero, que previene de todas las enfermedades que hoy atacan a los mayores: alzheimer, depresión, baja tensión, coronarias, problemas de circulación, ..

En la guerra civil española, el Hotel Riz de Madrid se convirtió en hospital.

Los heridos de guerra mejoraban considerablemente y se comprobó que era debido a que un gran cocinero que allí trabajaba atendía a los "clientes" con café-café de puchero. En casa de este cocinero siempre olía a café. Trabajó hasta los 77 años y llegó a vivir 99 años. Este cocinero se llamaba Pedro Écija.

Ya lo sabes: café-café y "café de puchero"



En 1.915 se casaron:

Juan Fco. y Eulalia
Simón y Manuela
Gaspar y Donatila
Baltasar y "Lauriana"
Cipriano y Ricarda
Paulino y Eusebia
Primitivo y Feliciano

Es la misma:
su "AYER" y
su "HOY"

¿reconoces en ellos a tus padres,
abuelos, bisabuelos, padrinos, tíos...?